

## **PORTAL KID'S**



### **SOCIEDADES CLAVES**

Alianzas Estratégicas: Red de Colaboración "Valladolid Activa & Saludable"

El éxito de la plataforma reside en la integración de actores locales que comparten una misión común: reducir el sedentarismo digital y promover el bienestar infantil. Para consolidar este ecosistema social, se han identificado diversos pilares fundamentales de colaboración en la ciudad de Valladolid que permiten transformar la oferta digital en experiencias reales y tangibles para las familias.

### **Instituciones Públicas y Educativas**

Estas conexiones proporcionan la base de datos de actividades oficiales y el respaldo institucional necesario para generar confianza en los usuarios. El Ayuntamiento de Valladolid, a través de la Fundación Municipal de Deportes (FMD), facilita el acceso al catálogo de escuelas deportivas, rutas de senderismo y programas de ocio activo en centros cívicos. Por su parte, los centros educativos y las AMPAS funcionan como el canal de comunicación directo para la difusión del proyecto, mientras que la Red de Bibliotecas Municipales colabora mediante el fomento de la lectura y actividades culturales como alternativa saludable al consumo pasivo de pantallas.



Fuente: Ayuntamiento de Valladolid ([valladolid.es](http://valladolid.es))

### **Salud y Bienestar Infantil**

Se establecen alianzas de autoridad científica y rigor médico a las recomendaciones de la plataforma. El Colegio Oficial de Médicos de Valladolid, específicamente su

Victoria Bermejo, Lizeth Mariani Oliveros, Naimar Rodríguez, Lucía Heredero

## **PORTAL KID'S**



Sección de Pediatría, supervisa los contenidos sobre higiene postural, salud ocular y riesgos del exceso de tiempo frente a pantallas. Asimismo, los Centros de Salud de Atención Primaria facilitan la distribución de materiales informativos en las salas de espera de pediatría, y las Asociaciones de Nutricionistas de Castilla y León brindan asesoramiento experto para las secciones de alimentación saludable y meriendas activas durante las actividades al aire libre.

### **Entidades de Ocio y Tiempo Libre**

Estas sociedades proveen la materia prima del portal a través de experiencias enriquecedoras fuera del hogar. Las Asociaciones de Guías de Naturaleza y Grupos Scout aportan rutas de senderismo menos conocidas y dinámicas de educación ambiental, integrando el funcionamiento de la plataforma en sus actividades programadas de fin de semana. De igual modo, la Red de Museos de Valladolid, con centros como el Museo de la Ciencia o el Patio Herreriano, integra sus talleres infantiles en la agenda de la plataforma para diversificar la oferta educativa y creativa.



Fuente: Ayuntamiento de Valladolid ([valladolid.es](http://valladolid.es))

### **Teatros y Entidades Culturales**

Asociaciones vinculadas a espacios como el LAVA (Laboratorio de las Artes de Valladolid) y el Teatro Calderón aportan el valor de la presencialidad artística. Esta colaboración se basa en ofrecer información preferente sobre actividades, entradas y acceso a talleres de teatro y danza, vinculando directamente el movimiento corporal con la expresión artística y cultural, fomentando así un ocio activo y sensible.

## **PORTAL KID'S**



Fuente: Teatro Calderón ([tcalderon.com](http://tcalderon.com))

### **Colectivos de Apoyo Familiar**

Son grupos esenciales para asegurar la cohesión social y la relevancia del contenido según las necesidades reales de los hogares vallisoletanos. Las Asociaciones de Familias Numerosas de Valladolid aportan un valioso diagnóstico sobre logística y costes de las actividades sugeridas, asegurando que sean accesibles para todos. A su vez, los Colectivos de Crianza Respetuosa actúan como colaboradores clave en la dinamización de foros y en la construcción de una comunidad virtual segura y participativa.

### **Sector Tecnológico, Ciberseguridad y Comercio Local**

También uno de los objetivos es promover un bienestar digital responsable, se requiere de aliados que validen el uso tecnológico del proyecto. El Parque Científico de la UVa colabora con grupos de investigación para validar la usabilidad de la plataforma, mientras que los Mercados Municipales como el del Val o el Campillo realizan talleres de cocina en familia. Además, las librerías y el comercio de proximidad se suman organizando eventos físicos de desconexión para incentivar el retorno de los niños al mundo analógico y al contacto social directo.

## PORTAL KID'S



Fuente: Parque Científico de la Universidad de Valladolid ([parquecientificouva.es](http://parquecientificouva.es))



Fuente: Mercado del Val ([mercadodelval.com](http://mercadodelval.com))

### Inclusión, Diversidad y Movilidad Sostenible

La plataforma garantiza el acceso de padres e hijos independientemente de sus capacidades físicas o intelectuales. Vínculo con entidades como Fundación Personas y ASPRONA Valladolid cruciales para identificar y promover actividades que sean realmente inclusivas. En cuanto al desplazamiento, AUVASA integra la información de las líneas de autobús que conectan con los puntos de actividad, facilitando el acceso sostenible y cómodo a los parques naturales y centros deportivos de la ciudad.

## **PORTAL KID'S**



Fuente: AUVASA ([auvasa.es](http://auvasa.es))

### **Desarrollo Físico y Multideportivo**

Se establecen alianzas con entidades que promueven el movimiento físico por placer y salud, más allá de la competición tradicional. El Club Multideportivo Valladolid (CMV) ofrece disciplinas completas como el salvamento y socorrismo, que son atractivas para el segmento adolescente. Finalmente, la Escuela Puente Azul (Waldorf) aporta metodologías basadas en el juego saludable y normas sencillas, diseñadas específicamente para el desarrollo psicomotriz de los más pequeños, en el rango de edad de entre los 5 y 8 años